

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

# LA LOTERIE NATIONALE ENQUÊTE SUR LES RÊVES DES BELGES : RÉVÉATION DE NOS RÊVES LES PLUS FOUS ET CONFIRMATION DE CLICHÉS

***La Loterie Nationale dévoile les résultats de son enquête sur les rêves et les désirs des Belges. Cette étude menée par l'organisateur de jeux de loterie confirme non seulement les plus grands clichés sur les Belges, mais révèle également quelques chiffres surprenants.***

### **Cliché confirmé : les Belges ont une brique dans le ventre**

Même lorsque les Belges sont interrogés sur leurs rêves les plus fous, la majorité reste les pieds sur terre. Les trois rêves les plus courants sont en effet très réalistes. Le rêve le plus fréquent s'avère être l'achat d'une maison, que ce soit pour les Flamands, les Wallons ou les Bruxellois. Et si possible, une maison écologique (40%) plutôt qu'une luxueuse (33%). Pour 14% des 18-34 ans, c'est un rêve qui semble peut-être de plus en plus inaccessible en période de taux d'intérêt en hausse. Une fois que le Belge a acquis sa première maison, il ne peut plus s'en lasser. Les 35 ans et plus rêvent principalement d'une maison supplémentaire ou d'une maison de campagne (15%).

En plus de l'immobilier, les Belges interrogés expriment également le rêve de voyager et de découvrir le monde (26%). Destination proche ou lointaine, tour du monde ou vers une destination unique : les options sont nombreuses. Faire l'expérience d'un choc culturel au Japon ou partir hors des sentiers battus en Norvège sont souvent mentionnés. Étonnant : beaucoup veulent partir seuls. Plus étonnant encore : certains fantasment même sur un voyage spatial autour du monde !

Le top trois des rêves se clôture avec peut-être le plus grand cliché : les Belges veulent tous mener une vie confortable et sans soucis (18,73%). Ce que cela représente précisément a probablement une signification différente pour chacun d'entre nous. Ce sur quoi nous sommes tous d'accord, c'est que l'argent et une bonne dose de chance sont nécessaires pour réaliser les rêves.

### **Surprenant : une nouvelle vie et ne plus jamais faire le ménage**

En plus de ces beaux rêves, l'enquête révèle également quelques surprises. Quelque 20 % des personnes interrogées rêvent de vivre une vie complètement différente. Et de préférence seuls (26%) !

Environ 13% des personnes interrogées rêvent quant à elles de quelque chose de précieux. En plus des choses évidentes comme une voiture, une télévision, un smartphone ou des vêtements, il s'avère que 0,1% des Belges veulent leur propre bateau ou leur île. 16% ne veulent plus jamais faire le ménage. Pas besoin d'être diplômé en mathématiques pour conclure que pas moins de 84% des Belges préfèrent entretenir leur propre nid (de briques).

*"Nos jeux font rêver. La question "Que feriez-vous si vous gagniez au Lotto ?" revient souvent dans toutes sortes de conversations et de situations. Nous étions donc très curieux de connaître les rêves des Belges. Nous constatons que de nombreux rêves correspondent à ce que nos gagnants font réellement de leurs gains. La recherche d'un plus grand confort de vie, le partage du bonheur avec les personnes aimées et la tranquillité d'esprit sont des thèmes communs. Rêver de projets ou fantasmer sur une vie ajoute du piment à notre existence. Le simple fait de rêver peut apporter une impulsion positive", déclare Joke Vermoere, porte-parole de la Loterie Nationale.*

### **EuroDreams : un nouveau jeu de tirage qui réalise les rêves**

Cette recherche s'inscrit dans le cadre du récent lancement d'EuroDreams, un nouveau jeu de tirage de la Loterie Nationale et de huit autres loteries européennes où les joueurs ont une chance de gagner un montant mensuel de 20 000 euros lors de deux tirages par semaine pendant 30 ans (rang 1) - l'équivalent du Jackpot du Loto de 7,2 millions d'euros. EuroDreams offre aux joueurs la possibilité de réaliser leurs plus grands rêves. Ou ceux de leurs proches, car EuroDreams est transférable aux héritiers.

*"EuroDreams propose un gain très intéressant qui correspond parfaitement à la mentalité des vingtenaires et des jeunes trentenaires. 20 000 euros, c'est une très belle somme d'argent, surtout si vous la recevez tous les mois. Elle permet de profiter du moment présent sans le stress de devoir gérer une grosse fortune d'un seul coup. Il s'agit également d'un jeu de tirage accessible, puisque vous pouvez jouer à partir de 2,5 euros.", ajoute Vermoere.*

EuroDreams a été lancé début novembre et vise principalement les jeunes adultes. En Belgique, ce nouveau jeu de tirage a connu un bon départ. Environ 440 000 joueurs ont tenté leur chance lors des deux premiers tirages (lundi 6 et jeudi 9 novembre). Bien que le premier grand gagnant (20 000 € par mois, pendant 30 ans en Rang 1 ou 2 000 € par mois, pendant 5 ans en Rang 2) en Belgique se fasse encore attendre, jusqu'à présent, 218 327 joueurs ont déjà remporté un gain financier dans les autres rangs de gain. En moyenne, les joueurs en Belgique ont joué deux à trois grilles pour un montant moyen de 6 €.

Pour plus d'informations au sujet de cette action, vous pouvez contacter :

Jeremie Demeyer

Porte-parole francophone de la Loterie Nationale

+32 486 35 64 00

[jeremie.demeyer@loterie-nationale.be](mailto:jeremie.demeyer@loterie-nationale.be)

